

8

Jueves 5 de octubre de 2023 **PORTAL**

‘Susurros en Soledad’, la escalofriante experiencia que no puedes dejar pasar en Toluca

Por primera vez en la capital mexicana, te presentamos ‘Susurros en Soledad’, una experiencia sensorial excepcional en el emblemático Panteón de La Soledad. Este intrigante recorrido nocturno a través del camposanto te llevará por un viaje en el tiempo, donde el equipo de la Dirección de Cultura y Turismo compartirá escalofriantes

relatos de las vidas y destinos de aquellos que hoy descansan en el Panteón General de la capital mexicana.

Prepárate para una experiencia escalofriante, diseñada para mayores de 10 años, que se llevará a cabo bajo la mágica luz de la luna. Los asistentes tendrán la oportunidad de llevar consigo una pequeña linterna de pi-

las para sumergirse aún más en la misteriosa atmósfera.

Si eres lo suficientemente valiente como para enfrentar esta experiencia única, te esperamos los días 5, 6, 12 y 13 de octubre, con dos horarios disponibles: a las 20:00 y 22:00 horas, en el Panteón de La Soledad. Te recomendamos vestir abrigadamente y no olvidar tu linterna. La entrada es gratuita, pero



el acceso estará limitado a 50 personas por función.

No pierdas la oportunidad de descubrir el pasado y el misterio que rodea este lugar histórico de Toluca. ¡Atrévete a vivir una noche inolvidable en ‘Susurros en Soledad’! (Foto: Especial Portal)

Próximamente:
Concurso para ocupar una vocalía en las juntas distritales y municipales para la Elección de Diputaciones Locales y Ayuntamientos 2024

Mantente pendiente de la Convocatoria en www.ieem.org.mx

‘Vasija Octecómatl’ el tesoro que guarda el Museo de Antropología e Historia del CCM en Toluca

El Museo de Antropología e Historia del Estado de México exhibe como pieza del mes de octubre, la ‘Vasija Octecómatl’, que en náhuatl significa ‘vasija para pulque’, la cual representa al maguey con sus pencas y quiole o flor y en su interior contenía el pulque azul.

Las variantes que se han encontrado de este tipo de vasijas sugieren que son representaciones de las diferentes especies de agave, desde la pulquera hasta la que sirve para obtener el ixtle.

El diseño del borde de esta pieza refiere a la espuma blanca del pulque, ‘octli’ en ná-



huatl, bebida considerada sagrada y que se obtenía a partir del raspado de la parte central de la planta para obtener el aguamiel, sometido a fermentación al agregar algunas hierbas llamadas ‘patécatl’.

Las y los interesados pueden conocer la pieza en este Museo ubicado al interior del Centro Cultural Mexiquense en Bulevar Jesús Reyes Heróles #302, Delegación San Buenaventura, Toluca, Estado de México.

Los horarios de visita son de lunes a sábado de 10:00 a 18:00 horas y domingo de 10:00 a 15:00 horas. La entrada es gratuita.